

La alegría de los hijos de Dios

Folleto informativo que recoge testimonios de personas de todo el mundo que han encontrado a Jesucristo a través de las enseñanzas de san Josemaría, fundador del Opus Dei.

06/06/2006

"Sueño -y el sueño se ha hecho realidad- con muchedumbres de hijos de Dios, santificándose en su vida de ciudadanos corrientes, compartiendo afanes, ilusiones y esfuerzos con las demás criaturas".

Estas palabras de San Josemaría enmarcan el contenido de este folleto que acerca al lector algunos testimonios de personas que, a través del Opus Dei, se han acercado más a Dios.

La alegría de los hijos de Dios from **Opus Dei**

En los próximos días publicaremos algunos de los testimonios de este folleto. En ellos se resume la universalidad de las enseñanzas de San Josemaría que han llegado a los cinco continentes.

Ofrecemos algunos enlaces a testimonios que aparecen en ese folleto:

- Vickie Amulega. Nairobi, Kenia.
Madre de cinco hijos.
- Roger Bissonnette. Québec,
Canadá. Mecánico y conductor
de autobuses.

- Eugení Pazukhin. San Petersburgo, Rusia. Filósofo y escritor
 - Cristina Rubio. Madrid, España. Madre de familia y empresaria.
 - James y Julia Burfitt. Sydney, Australia. Profesores y padres de familia.
-

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-alegria-de-los-hijos-de-dios/> (28/01/2026)